

Résolu: D'informer M. Gallery que le Bureau s'en tient à la résolution déjà adoptée à ce sujet.

10.—(29289) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, sur l'avis donné par la "Montreal Public Service Corporation" de son intention d'installer des poteaux dans les rues Davidson, Laval, Berri, West Broadway et 8ème Avenue.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi de l'autorisation demandée.

11.—Son Honneur le Maire soumet au Bureau des échantillons de blocs "Bessemer" qui ont été recueillis dans certaines rues, contenues dans le contrat intervenu.

Le Député-Ingénieur en Chef, présent au Bureau, déclare qu'il y a eu 5 analyses de faites de ces blocs.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De donner instructions au Député-Ingénieur en Chef de faire faire une sixième analyse.

12.—(29304) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet des travaux pour la pose de la surface d'usage en asphalte dans certaines rues.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De donner instructions au Député-Ingénieur en Chef de couvrir en asphalte les rues où le béton est posé et où il y a le plus de trafic, et de laisser les autres en suspens.

13.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant total de \$812.50, suivant list certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

14.—Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De demander au Département en Loi si le Bureau a le droit de faire faire le travail de macadam asphalté, à la journée, par les employés de la Ville, vu le litige existant.

15.—Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, déclarant, en réponse à la demande de la Commission des Services Electriques, pour permis à ses employés de se servir des bornes-fontaines de la Ville pour les besoins des conduits souterrains, qu'il serait préférable que les employés de ladite Commission appellent un des employés de la Ville par téléphone, lorsqu'ils ont besoin de se servir des bornes-fontaines.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De donner suite audit rapport, et d'informer la Commission des Services Electriques en conséquence.

16.—(29186) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant de faire étudier de nouveau par les Ingénieurs, la question de la construction d'un trottoir, rue Notre-Dame, sur la propriété privée des Soeurs de l'Hospice St-Jean de Dieu.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer à l'Assistant-Ingénieur en Chef, M. Martin, pour rapport.

17.—Le Bureau prend de nouveau en considération la question des travaux à faire en macadam asphalté.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De donner instructions au Député-Ingénieur en Chef de négocier avec la Compagnie "Aztec Oil & Refining" pour la faire consentir à résilier son contrat, au moins pour les rues de gros trafic, ou pour le tout si elle le veut.

18.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la pose de 400 pieds de tuyaux à l'eau de 10 pouces, dans la rue Dickson, entre les rues Lanoraie et

Resolved: That Mr. Gallery be informed that the Board adheres to the resolution already adopted in this connection.

10.—(29298) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, on the notice given by the Montreal Public Service Corporation of their intention to erect poles on Davidson, Laval, Berri, West Broadway streets and 8th Avenue.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend to Council that the authorization asked for, be granted.

11.—His Worship the Mayor submitted to the Board samples of Bessemer blocks taken on certain streets covered by the contract which was entered into.

The Deputy Chief Engineer, who was present before the Board, stated that 5 analyses were made of said blocks.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the Deputy Chief Engineer be instructed to have a 6th analysis made of said blocks.

12.—(29304) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the laying of asphalt on certain streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That instructions be given to the Deputy Chief Engineer to cover with asphalt the streets where concrete has been laid and where there is heavy traffic, and to leave the others in their present condition.

13.—Submitted warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, aggregating \$812.50, as per certified list.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

14.—On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To ask the Law Department if the Board have the right to have asphalted macadam pavings laid by day labor by the City's employees, notwithstanding the legal proceedings which have been instituted.

15.—Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, on the application from the Electrical Commission, for permission to use the City's hydrants in connection with the laying of underground conduits, stating that it would be preferable that the employees of said Commission call one of the City's employees over the telephone whenever they have to use the hydrants.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report and to inform the Electrical Commission accordingly.

16.—(29186) Submitted a report from the Law Department, recommending that the Engineers be instructed be instructed to further consider the question of the laying of a sidewalk on Notre Dame street, on the private property of the Sisters of the St. Jean de Dieu Hospice.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Asst.-Chief Engineer, Mr. Martin, for a report.

17.—The Board again considered the question of the asphalted macadam pavings to be laid.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To instruct the Deputy Chief Engineer to enter into negotiations with the Aztec Oil & Refining Co., and prevail on said Company to consent to the cancellation of their contract, at least as regards the streets where there is heavy traffic.

18.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that 400' of 10" water pipes be laid on Dickson street, between Lanoraie and Birman streets,